



Mainhausen, den 29.08.2016

Liebe Eltern der Käthe-Paulus-Schule,

nach vielen Jahren in unserer Aula findet der **Ökumenische Gottesdienst zum Schuljahresbeginn** erstmals wieder in der **St. Wendelinus-Kirche**, Zellhausen statt. Kinder des **2., 3. und 4. Jahrgangs** können dafür **vom Unterricht befreit werden**. Für Sie endet der Unterrichtstag damit um 10:30 Uhr.

Wer von diesem Angebot keinen Gebrauch machen möchte, hat regulär bis 11:40 Uhr (2. Jahrgang), bzw. 12:25 Uhr (3. und 4. Jahrgang) Unterricht.

Wenn Sie den unteren Abschnitt ausfüllen und **am Dienstag, den 30.08.2016** bei der Klassenlehrerin abgeben, kann Ihr Kind den ökumenischen Gottesdienst besuchen.

Bitte denken Sie daran, dass sowohl der Gottesdienst-Besuch als auch der Weg zwischen Schule und St. Wendelinus-Kirche in Ihrer Verantwortung liegen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. *Stefan Wesselmann, Rektor*



Name des Kindes

Klasse

- Ich bitte mein Kind zum Besuch des Ökumenischen Gottesdienstes zum Schuljahresbeginn am 30.08.2016 vom Unterricht zu befreien.

Datum, Unterschrift